Toilettes sèches à Vercorin

La Société de Développement de Vercorin (SDV), joue un rôle non négligeable dans l'animation du village de Vercorin mais elle est également attentive, par sa proximité avec les habitants, aux grandes et petites choses pouvant profiter à toutes et tous. Parmi celles-ci : l'accès aux services sanitaires publics. Ceux-ci sont rares ou compliqués dans le village de Vercorin.

La construction de toilettes publiques classiques, sur le budget communal, serait évidemment la meilleure solution mais cela impliquerait des dépenses non négligeables et des procédures complexes. D'où l'idée de recourir à des modules de WC indépendants et transportables qui seraient placés à certains endroits stratégiques du village. La technologie de ces articles a fait des progrès notables. Loin des habituels modèles chimiques et peu esthétiques, on trouve désormais sur le marché des toilettes sèches respectueuses de l'environnement, habillées en bois, fonctionnant sans eau, sans sciure, avec un système de ventilation autonome et des besoins en vidange plus espacés.

Objectif du projet

Installer des modules de toilettes sèches dans le village de Vercorin.

Le charmant village de Vercorin manque cruellement de toilettes publiques pour ses visiteurs. Ceux-ci, on le sait, peuvent avoir accès aux services hygiéniques de quelques cafés-restaurants (selon leurs ouvertures) mais leur disponibilité est mal indiquée. Par ailleurs, on imagine bien l'embarras de ces visiteurs qui pénètrent dans un des établissements pour demander l'accès aux toilettes, sans pour autant consommer.

Détail du projet

La construction de toilettes publiques classiques impliquerait des dépenses non négligeables et requerrait une longue procédure. D'où l'idée de recourir à des mobiles indépendants et transportables qui seraient placés à certains endroits du village. Les modules habituels sont bien connus: ils sont peu esthétiques, d'une hygiène limitée et nécessitent un entretien régulier. Depuis quelque temps pourtant, les technologies de ces articles ont fait des progrès notables. On trouve maintenant sur le marché des modèles esthétiques, inodores, écologiques et ne demandant que peu de manutention.

A titre d'exemple, vous trouverez ci-joint quelques photos et notices techniques d'un modèle dernière génération, la gamme *Kazuba*, fabriquée au Tessin par l'entreprise *Convert Green*. Les *Kazuba* sont des toilettes sèches, habillées en bois, autonomes, qui fonctionnent sans eau, sans sciure, sans produit chimique, sans électricité et n'ont besoin que d'air et de soleil.

Ces modules pourraient être installés à des emplacements stratégiques et faciles d'accès de Vercorin, comme le parking près de l'église ou encore dans la périphérie de la place de jeu ou à l'arrivée/départ ouest du Tour du Mont.

Pour ce projet, la SDV se chargerait de gérer l'acquisition de ces toilettes auprès du constructeur ; de définir l'implantation en concertation avec les acteurs locaux/autorités ; de coordonner avec une entreprise le lieu d'établissement du socle de ciment pour la pose ; de s'assurer de la vidange périodique par une société spécialisée connue de la SDV.

Localisation du projet

Parking près de l'église ou place de jeux ou arrivée-départ du Tour du Mont.

Budget demandé

Entreprise	Mission	Montant en CHF
Covert Green	Transport et installation	16′351
Mael Epiney	Béton et dalle	2′300
Nettoyage	Nettoyage intérieur 1 à 2 x par semaine selon la saison	+/- 1′560
Videsa	Nettoyage extérieur 1 à 2x par an	350
Sous-total		20'561
TOTAL par toilette TVA incl.		22'226.45

Signataire du projet

Société de Développement de Vercorin Président : M. Michel Minnig

+41 79 542 24 58 Roches-Hombes 8 3967 Vercorin





